



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 191  
21 de julio de 2022

## La Facultad de Arquitectura y Urbanismo busca potenciar los tres ejes universitarios

En entrevista para Radio Universitaria, el Dr. Sergio Bermeo, Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador, mencionó que la actual carrera de arquitectura se encuentra en proceso de rediseño, mismo que será presentado para revisión y posterior aprobación en el mes de septiembre.

Respecto al tema de mejoras, se busca incorporar componentes prácticos, así como crear laboratorios dentro de la Facultad, de manera que puedan ser utilizados por estudiantes en sus prácticas experimentales. A su vez, el establecimiento de convenios con empresas públicas y privadas consolida el fortalecimiento y correcto desarrollo de los proyectos de vinculación con la sociedad y demás proyectos de investigación.

La primera autoridad de esta unidad académica también recalcó lo importante que es para la Facultad la creación de más carreras que respondan a las problemáticas del país y sirvan para un bien mayor. Entre la nueva oferta académica se encuentra la carrera de urbanismo, tecnología de la construcción, biodiseño, y una de cambio climático, medio ambiente y territorio.

Con estos cambios y propuestas se pretende re-direccionar a la Facultad como dependencia académica preocupada por el mejoramiento de la sociedad, consolidándose como eje de cambio.

Al

